
Harpazo: La Esperanza Bendita Parte 2

En  Harpazo: La Bendita Esperanza Parte 1, enseñé que el  harpazo o Rapto es cuando el
Señor removerá a cada creyente en Cristo de la tierra antes del juicio venidero de Dios.

El creyente en Cristo de hoy existe en un lugar muy único en el tiempo. Es un lugar único, no
solo por los avances tecnológicos, médicos y científicos de la era moderna, sino también por
experimentar de primera mano el cumplimiento de las profecías bíblicas fundamentales. 

A medida que las  profecías  bíblicas  se cumplan,  el  Señor dará la sabiduría  que solo estaba
reservada para esta generación de creyentes en Cristo para comprender e interpretar las profecías
bíblicas. Una de ellas son las profecías sobre el Rapto de la Iglesia.

No te preocupes. No estoy aquí para dar una fecha. El Señor nunca anunciara el día, mes o año
exactos del Rapto porque le complace que caminemos por fe. Sin embargo, Él nos dirá la época
exacta  de  Su  venida;  como  dice  el  Cantar  de  los  Cantares,  “¡El  tiempo  de  la  canción  ha
llegado!”, refiriéndose a la llegada del amado novio en el contexto. 

Este artículo es un llamado a devolverle a la Iglesia la enseñanza olvidada del Rapto.

Algunos no lo enseñan por temor a generar la irresponsabilidad; otros no lo enseñan por miedo a
nunca suceder; y el resto no lo enseñan porque sienten que no es importante ni práctico. Sepa que
todas estas son formas de incredulidad en un aspecto de la gracia de Dios.

Tito 2:11-13
Porque la gracia de Dios se ha manifestado, trayendo salvación a todos los hombres,
enseñándonos, que negando la impiedad y los deseos mundanos, vivamos en este mundo
sobria, justa y piadosamente, aguardando la esperanza bendita y la manifestación de la
gloria de nuestro gran Dios y Salvador Cristo Jesús.

Muchos de nosotros estamos de acuerdo en que la gracia de Dios vino a través de la persona de
Jesucristo; y el evangelio de la gracia de Cristo es el poder de Dios para la salvación; y es esta
gracia creída la que nos enseña desde adentro hacia afuera a vivir sobria, justa y piadosamente.

Sin embargo, si observa los versículos,  la gracia de Dios tiene una tercera dimensión que la
Iglesia en general ha olvidado. La tercera dimensión de la gracia de Dios es el Rapto de la Iglesia
como la manifestación de Jesús. 

Muchos argumentarían que, dado que la esperanza bendita es la aparición de Jesucristo, entonces
solo hay un evento. Sin embargo, el Rapto es la aparición solo a Su Iglesia como Amado Señor y
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la segunda venida es una manifestación al mundo como Juez y al judío como Vengador.  La
mayoría de las cartas de Pablo se refieren a la aparición de Jesús a la Iglesia – el Rapto.  

Un padre de la iglesia primitiva de nombre Cipriano dijo esta declaración:

 “... Nosotros, que vemos que cosas terribles han comenzado, y sabemos que cosas aún
más terribles son inminentes, podemos considerar como la mayor ventaja apartarnos de
ellas lo más rápido posible. ¿No das gracias a Dios, no te congratulas de que con una
partida  anticipada  eres  arrebatado  y  librado  de  los  naufragios  y  desastres  que  son
inminentes? Saludemos el día que nos asigna a cada uno su propia casa, que nos arrebata
de aquí, nos libera de las asechanzas del mundo y nos devuelve al paraíso y al reino”.
(Los Tratados de Cipriano, 220-258 d. C.)

El hecho es que, después de la doctrina del Evangelio de la gracia (la justicia por la fe en Cristo),
la  segunda  doctrina  más  mencionada  por  Pablo  en  todas  sus  epístolas  fue  el  Rapto.
Lamentablemente, ese no es el caso hoy. 

Además, un estudio cuidadoso del Nuevo Testamento revela que el Rapto se mencionan o alude
en 23 de sus 27 libros. Se menciona aproximadamente ocho veces más frecuentemente que Su
primera venida. De hecho, se menciona 318 veces solo en el Nuevo Testamento. Se menciona 1
de cada 30 versos. Todos los nueve autores del Nuevo Testamento mencionan el Rapto.

Es evidente que enseñar el Rapto fue muy importante y una prioridad para el apóstol Pablo. De
hecho, Primero y Segundo Tesalonicenses, el tema principal de la enseñanza del Rapto, fueron
sus  primeras  cartas.  Si  era  importante  enseñarlo  hace  2.000  años,  sigue  siendo  importante
enseñarlo hoy. Si no me crees, entonces escucha las propias palabras de Jesús.

Lucas 12:45
Pero si aquel siervo dice en su corazón: ‘Mi señor tardará en venir,’ y empieza a golpear
a los criados y a las criadas, y a comer, a beber y a embriagarse.

En el contexto, Jesús está hablando en parábolas al judío con respecto a su segunda venida por el
judío. Es seguro decir que Jesús está hablando a aquellos judíos que tienen incredulidad en su
segunda venida. Observe que aquellos que dicen en su corazón “mi Señor tardara en venir”
comienzan a golpear  a sus sirvientes en lugar de caminar en amor. ¿Por qué? Los judíos no
entendieron que un día regresaría por ellos; así que no tenían esa esperanza.

De la misma manera, Jesús quiere abordar el tema de la incredulidad a aquellos creyentes en
Cristo con respecto a Su Rapto. Al igual que el judío que golpeó a sus siervos, el creyente en
Cristo hoy también le está haciendo un mal a la Iglesia por su incredulidad en el Rapto.

Cuanto más tengas esta Esperanza Bendita, más caminarás en amor, esperanza y sabiduría en
este  mundo a medida que veamos el cumplimiento de profecías  Bíblicas ante nuestros ojos,
especialmente el Rapto.
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